

Lanzarote acoge las primeras jornadas de justicia igualitaria

LP/DLP
ARRECIFE

El salón de actos del Cabildo de Lanzarote acogerá los próximos días 23 y 24 de junio las I Jornadas de Justicia Igualitaria, organizada por la Asociación de Mujeres Jueces de España (AMJE) y el Instituto Canario de Igualdad (ICI), en colaboración con la corporación

insular y el Ayuntamiento de Arrecife.

Bajo el título genérico "La Justicia frente a las Discriminaciones y Violencias de género", girarán las intervenciones de magistradas, académicas, fiscalas y otras expertas en género convocadas para este foro de reflexión.

Según la magistrada del Tribunal Superior de Justicia de Cana-

rias y presidenta de la AMJE, Gloria Poyatos, "no se trata de unas jornadas más sobre igualdad sino de un abordaje pluridisciplinar de las distintas discriminaciones y violencias de género, así como la respuesta de la justicia española, europea e internacional a este gravísimo problema social".

Dentro estas jornadas se presentará el programa educativo

"Educando en Justicia Igualitaria", un proyecto piloto diseñado por la AMJE, que se implementará en Lanzarote el próximo curso, con la colaboración del Cabildo, el Ayuntamiento de Arrecife, el Gobierno de Canarias, el Consejo General del Poder Judicial, el Colegio de Abogados de Lanzarote, jueces, fiscalía, forenses y centros de enseñanza de la isla.

Se trata de un programa de divulgación de la Justicia Igualitaria entre el alumnado de 9 a 16 años, que tiene como objetivo favorecer el reconocimiento de las discriminaciones y violencias de género.